学園祭「オリジナルグッズ」の販売と 寄付金のお願い

日頃は教育後援会活動にご理解とご協力をいたただき厚く御礼申し上げます。 先日の寄付金受付では多くの方々のご協力により、予想以上のご寄付をいただきました。 さっそく学校設備品の購入に還元させていただいております。ありがとうございます!

例年ご協力いただいております学園祭バザーは、新型コロナウイルス感染症対策の観点から今年度も中止ではございますが、教育後援会では、幅広い方に使っていただけるグッズを検討し、今年度は4種類のオリジナルグッズをお作りしました。

また、面談時に引き続き寄付金の受付を実施いたします。

コロナでバザーが出来ない今、生徒達のために出来るだけ沢山の方からの寄付金をお待ちしております。

教育後援会が主催するバザー、寄付金、オリジナルグッズ売上などの収益金は、 生徒の学校生活向上のために 100%還元されます。

ご理解、ご協力のほど、よろしくお願い申し上げます。

オリジナルグッズ販売・寄付金受付場所 北館 1 階 被服教室 (野外ステージの構)

- ・予約はありません。直接教室までお越しください!
- ・数に限りがございますので、早めのご来場をおすすめいたします。

今年も楽しいグッズができました! 添付のグッズリストをご覧ください /







